
Assemblée	générale	de	l’APECO	Gradelle	
du	24	janvier	2018	

	
	
	

Présents	:	Antoine	Bachmann,	président,	Simon	Wermelinger,	trésorier,	Starr	Benyon,	Maria	Elena	
Callealta,	Laura	Mechkat	et	Florence	Triat	(PV),	membres	
	
Excusées	:	Isabelle	Majois	et	de	Marianne	Salib,	membres	et	Jean-Jacques	Guy,	vérificateur	des	
comptes	;		
	
Intervention	de	Mme	Herody,	directrice	du	CO	de	la	Gradelle	:		
Madame	Herody,		directrice	de	l’établissement	se	présente	au	comité.	Elle	a	pris	ses	fonctions	le	3	
décembre	à	la	Gradelle.	Elle	a	été	plusieurs	années	directrice	au	cycle	du	Renard.	Mme	Herody	s’est	
présentée	aux	enfants	du	14	au	17	décembre	en	faisant	le	tour	des	classes.	Elle	encourage	à	
construire	un	projet	scolaire	et	a	rappelé	aux	enfants	l’importance	de	la	communication	s’ils	
rencontrent	des	difficultés.		
	
La	séance,	présidée	par	Antoine	Bachmann,	est	ouverte	à	20h		et	Madame	Florence	Triat	est	
désignée	secrétaire	de	la	réunion.	
	
Points	à	l’ordre	du	jour	:	
	

1. PV	de	l’AG	du	5	octobre	2017	:	il	est	approuvé	à	l’unanimité	sans	remarques	
	

2. Le	rapport	d’activité	2017-	2018	a	été	envoyé	aux	membres	et	revu	
	

3. Les	projets	en	cours	proposés	par	la	Gradelle	sont:		
	
-cours	facultatif	pour	la	préparation	au	cours	Euler	pour	les	bons	élèves	en	mathématiques	
qui	veulent	approfondir	leurs	connaissances	;		
	
-préparation	aux	concours	pour	les	11èmes	:	Centre	de	formation	professionnelle	des	arts	
appliqués	(CFPAA)	;	
	
-création	d’un	jardin	pédagogique	:	sensibiliser	à	la	permaculture,	transversalité	des	
disciplines,	sensibilisation	à	la	biodiversité	et	réchauffement	climatique.	Pour	l’instant	un	
cours	facultatif	est	proposé.	Idée	d’impliquer	les	personnes	de	l’EMS	;		
	
-Arrêt	du	service	de	restauration	proposé	par	le	Gradelle	puisqu’il	n’y	avait	pas	assez	
d’élèves.	Ils	ont	des	solutions	alternatives	:	EMS,	cafétaria	de	l’école	de	commerce,	centre	de	
loisirs….	
	
	Les	projets	proposés	par	l’APEO	:		
	
-Le	¼	d’heures	lecture.	Tout	le	monde	s’arrête	de	travailler	et	lit	un	livre	pendant	¼	d’heures.	
A	discuter	avec	le	CO	;	
	
-La	soirée	d’orientation	:	à	faire	à	la	rentrée	;	
	
-Organiser	un	Café-parents	sur	les	nouvelles	mesures	dys	;		



	
-Faire	une	réunion	de	présentation	du	personnel	de	la	Gradelle	aux	nouveaux	parents	qui	
souvent	ne	savent	pas	qu’il	y	a	des	«	personnelles	santés	»	disponibles	à	la	Gradelle.	A	faire	
tous	les	2	ans	;		
	
-Date	clef	:	15	avril	:	Organiser	un	apéritif	pour	rencontrer	les	nouveaux	parents	et	leur	
présenter	l’association.	Il	faut	au	moins	trouver	2	personnes	pour	remplacer	les	2	membres	
du	comité	qui	ne	seront	plus	présents	l’année	prochaine	
	
-Contacter	les	personnes	concernées	pour	faire	mettre	des	miroirs	sur	la	voie	verte	aux	
intersections	de	routes	;		
	
-Demander	également	à	la	commune	qu’un	passage	soit	ouvert	entre	l’arrêt	du	tram	12	
Grangettes	et	le	CO	de	la	Gradelle.	Demander	de	«	faire	un	plan	localisé	de	chemin	piéton	qui	
crée	la	perméabilité	entre	le	tram	et	le	cycle	».	
	

4. Les	comptes	2017-2018	ont	été	envoyés	aux	membres	
	

5. Le	vérificateur	des	comptes,	Mr	Guy	a	confirmé	que	les	comptes	ont	été	correctement	tenus	
	

6. Les	comptes	sont	approuvés	et	la	décharge	est	donnée	aux	membres	du	comité	
	

7. Démissions	et	élections	au	sein	du	comité	:	
	
Le	comité	prend	acte	des	démissions	d’Isabelle	Majois	et	de	Marianne	Salib	
	
Elections	des	membres	du	comité	pour	une	année	:	Antoine	Bachmann,	président	;	Simon	
Wermelinger,	trésorier	;	Starr	Benyon,	Maria	Elena	Callealta,	Laura	Mechkat	et	Florence	
Triat,	membres	;		
	
Vérificateur	aux	comptes	:	Jean-Jacques	Guy	
	

8. Divers:	
	

Aucun	autre	point	n’étant	discuté,	la	séance	est	clôturée	à	21h30.		
	

	
	
	
	
	
	
	

	

	

	


